
Q1.文化祭の日程について 

２.検討する必要がある Q１－１.どのような点を検討すべきですか。ご意見をお書きください。 

 

・土曜日も仕事に出ないといけない週もあり、タイミングが悪く有休もとれずで今回は見に行けなか

ったのが、とても残念。無理を承知だが、日曜日だったらいいのにな。と個人的には思った。 

 

・展示と舞台の部が午前から午後にまたいでいるため、昼食のタイミングがとりずらいです。 

大人だけならいいのですが下の子供もいるので、できれば午前か午後にまとめていただけると助か

ります。 

 

・展示物を見る時間が短い。 

 

Q４.その他、文化祭全般についてのご意見等がございましたら、お書きください。 

 

・今年初めての文化祭でしたが、展示もステージも大変充実した内容で興味深く拝見いたしました。

展示は各学年、また美術部の作品などがたくさん展示されていて見ていて楽しかったです。またス

テージの合唱祭、それぞれのクラスとも人数は少ないですがみんな頑張ってキレイな声をだしていて

とても良かったです。学年の合唱も各学年とも選曲も良く聴き応えがありました。生徒会の劇も少し

長いかなと思いましたが楽しかったです。ヒバイスのダンスがとても上手でした。最後の吹奏楽部の

演奏、人数少ない中でもまとまりのある力強い演奏で心に響きましま。ソロの子たちの演奏はみん

な素晴らしかったです。曲紹介も上手で楽しく聴かせていただきあっという間の時間でした。また来

年、各学年それぞれが成長した姿を見られることを楽しみにしております。最高の文化祭でした。 

 

・皆んな一生懸命に取り組んでいて感動しました。 

 

・舞台の部の保護者椅子を前の列と後ろの列、交互に配置してもらえると前の人の頭に被らずに見

やすくなると思います。 

 

・吹奏楽の舞台の照明が暗くて子供の顔が見えづらかったです。 

 

・参加したかったけれど、仕事の都合で参加できなかった。我が子の合唱だけでも見たい気持ちで

いっぱいだったので、動画配信とか DVD の貸し出しとかあったらいいのに・・・とダメ元で思ってい

る。 

 

・HSC のボランティア席がありましたが椅子の後ろにはボランティア席と書いてありましたが、座る

方に何も書いてなかったので、わかりやすくしたほうがいいと思います。ボランティアの人でない方

が座っていました。あとボランティアの方が誰かわからなかったので腕章するかわかりやすくしたほ

うがいいと思います。 



 

・展示物、生徒会劇、合唱、吹奏楽部演奏は凄く良かったんですが、携帯電話など音が出るものは

マナーモードにして、音が出ないようにアナウンスしてほしいです。 

 

・生徒会劇のダンス、メリハリがあってとても良かったです。 

作品展示は、夏休みの自由研究の提出が理科か技術・家庭のどちらかで良くなったこともあり、こ

れまでと比べると見応えがなかった。その分、授業の中で制作したものを展示されていまあいたが、

製作した時の学年のままになっていて、少し混乱しました。 

 

・てっきり午前中だと思っていたら午後からで仕事の為、途中退席させていただきました。 

もう少し前もってタイムスケジュールをお伝えいただきたいです。2 ヶ月前には聞きたいと思います。 

 

・体育館が少し蒸し暑かったので、常時、窓を開けるなどお願いしたい。 

 

・合唱、生徒会劇、吹奏楽部演奏は凄く良かったんですが、来場者席で携帯電話の音がなったりし

ていて、携帯電話など音が出るものはマナーモードとかで音が出ないようにアナウンスしてほしいで

す。 

 

・後から家族や知り合いが来るから席を取っときたいのはわかるのですが せめて 1.2 席と決める

か、その行為は禁止にするなどした方が良いと思いました。小さいお子さん連れ専用を設けるとか

…。合唱、生徒会劇、吹奏楽部  生徒みんな一生懸命頑張っていて 感動しました。 

 

・文化祭と言えば美術部の３年生のメイン行事でもあるので、せっかくの美術部の集大成の作品な

ので、メンバーの写真や製作風景などがあるともっと良かったと思った。 

舞台はどの学年、生徒会劇、吹奏楽ともみんな素晴らしく感動した。しかし、毎年思うがあちらこちら

で水筒が倒れる音がホントに不快に感じた。せっかくの演奏が残念である。これからは水筒は必ず

倒しておくよう指導を徹底して欲しい。 

 

・子供たちが生き生きとしていて、合唱も生徒会の劇や吹奏楽の演奏も、本当に素晴らしかった。学

年の展示からも、自由や楽しさが伝わりました。 

 

・合唱が素晴らしくて感動しました。悪天候で、テントを立てるなど雨対策をしてもらいたかった。 

 

・いつも子どもたちがお世話になりありがとうございます。みんな一生懸命ですごくいい文化祭でし

た。たくさんの感動をいただきました。ありがとうございました！！ 

 

・全生徒、先生方、吹奏楽部、総出の合唱など一曲いかがでしょう。生徒数減少でちょっとおとなしく

感じでしまいました。 

 



・今年は作品展示の鑑賞の時間が、ゆっくりあって生徒達の作品を堪能させて頂き大変嬉しかった

です。合唱も、クラスの特徴がよく出ていて良かったと感じました。また、個人的には我が子に、色々

な役目を務めさせて下さり、感謝申し上げます。三年生になってから美術部を辞めたいと、やる気を

無くしていてどう励ましても、頑張れなさそうな反応でしたので心配しておりましたが、学年の先生に

お話して良かったです。絵を描くことがとにかく大好きで、テーマに沿って考えて期日までに仕上げ

ることに本人もやりがいと喜びを感じていたようで、夜遅くまで楽しんで取り組んでいました。先生

方に、温かく常に見守って頂いたお陰で、本人も大満足で文化祭を終えることができたようです。修

学旅行に引き続きプロデューサー？は、いい経験となったようです。先生方の励ましのお陰で最後ま

で美術部を退部することなく頑張って続ける事ができて、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。あり

がとうございました。学校生活も残り少しですが、引き続き宜しくお願い致します。 

 

・舞台の時にも並行して、展示も見ることができたら有り難かったです。 

 

・展示の部、舞台の部共に一生懸命な姿が伝わってきてとても良かったです。特に三年生の学年全

体のコーラスは迫力のある声量やみんなが一致団結し全力で歌っていることが感じられ感動しまし

た。 

 

・本日後部座席に座っていた 1 年生の男の子が、舞台発表の生徒会劇中に、濡れた靴をパイプ椅

子にこすってキュッキュッ音が鳴っているのを楽しんでいた。休憩時間ならまだしも、劇中だったので

気になって耳障りでした。その男子生徒の隣には小柄な男の先生が座っていたのですが注意する

こともなく。舞台の部は集中して見たり聴いたりを楽しみにしていたこともあって、すごく残念でした。 

 

・HCS優先座席を徹底して欲しい。後から来た HCSじゃ無い方が HCSの方に「誰もこうへんから

座ったらええやん」と勧め、座られていたのですが、その方のマナーも悪く せっかくの生徒会劇が残

念ながら ちゃんと観られませんでした。 

 

・劇のヒバイスも可愛かったし、吹奏楽もよかった。盛り上がったし親も楽しめてよかったと思う。 

 

・展示物を見る時間を長くしてほしい。私物をおいて席取りをしているのをやめてほしい。 

卒業生 OB がくるのはいいのだが、名札を使用していなかった。名札を付けないのであれば、受付

も必要ないと思う。誰の為の文化祭かわからない。 

 

・楽しい文化祭をありがとうございました。子供達の個性溢れた作品の展示、とてもよかったです。 

舞台の部も、合唱コンクールは子供達が一生懸命に歌う姿、3 年生は男子の低音が響いて、とても

よかったです。生徒会劇は内容がわかりやすく、伝えたいことがダイレクトに伝わってきて、吹奏楽の

演奏も人数が多く、迫力がありとっても良かったです。ヒバイスとして文化祭の舞台に立たせていた

だき、私もまさか生徒会劇の中で出演するとは思っていなかったので、サプライズ出演で本人も「楽

しかった〜！！」と言っていました。友達と休みの日も集まって練習して、地域のイベントに出演させて

いただいたりして、中学校生活のいい思い出になったと思います。 



本当にいつも子供達に寄り添ってくださりありがとうございます。 

残り少ない中学校生活ですが、たくさん思い出を作りながら受験勉強も頑張ってほしいと思います。

よろしくお願いします。 


